

Bedienungsanleitung für das HP VELOTECHNIK Gekko Sitzauflage Manual for the HP VELOTECHNIK Gekko Seat Pad

Beschreibung

Die Gekko Sitzauflage erhöht den Sitzkomfort durch ein breites Sitzkissen und zusätzliche Polsterung. Es ist geeignet für Gekko-Sitze der Modelle Gekko, Gekko fx 20 oder Gekko fx 26. Die Montage erfolgt werkzeuglos und kann von Verbrauchern ohne Vorkenntnisse vorgenommen werden.

Montage

An der Lehne der Sitzauflage befindet sich eine Schlaufe. Ziehen Sie die Schlaufe über die Rückenlehne des Gekkositzes (Bild 1). Richten Sie das Sitzkissen aus und befestigen Sie es mit den Gurten unten um die Rückenlehne und um die Sitzfläche des Gekko-Sitzes (Bild 2). Ziehen Sie die Gurte fest.

Pflegehinweise:

Der Sitzbezug mit Gurten ist bei 30° C waschbar.

Nehmen Sie vor der Wäsche die Sitzkissen aus dem Bezug und merken Sie sich deren Anordnung im Sitzbezug.

Entsorgung:

Eine Entsorgung erfolgt derzeit über den Hausmüll. Erkundigen Sie sich nach den aktuellen Vorgaben zur Entsorgung an Ihrem Wohnort.

Description

The Gekko seat pad increases seating comfort with a wide seat pad and additional upholstery. It is suitable for Gekko seats of the models Gekko, Gekko fx 20 or Gekko fx 26. Installation is tool-free and can be carried out by consumers without prior knowledge.

Montage

There is a loop on the back of the seat pad. Pull the loop over the backrest of the Gekko seat (Fig. 1). Align the seat pad and fasten it with the straps around the lower end of the backrest and around the base of the Gekko seat (Fig 2). Tighten the straps.

Care instructions:

The seat cover with straps is washable at 30° C.

Before washing, remove the seat pads from the cover and note their position in the seat cover.

Disposal:

Disposal is currently carried out via household waste. Please enquire about the current requirements for disposal at your place of residence.



Abb. 1 / Fig. 1: Befestigung an der Rückenlehne oben. Attachment to the top of the backrest



Abb. 2 / Fig. 2: Befestigung an der unteren Rückenlehne und der Sitzfläche. Attachment to the lower backrest and seat